

---

# Modaes

---

Look

## Viaje al París de los años 70

---

Modaes  
20 jun 2016 - 05:00

---

1 / 4

<https://www.modaes.com/look/viaje-al-paris-de-los-anos-70>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes ([www.modaes.com](http://www.modaes.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# Modaes

---

---

# Modaes

---



---

# Modaes

---

El Fashion Institute of Technology acogerá la exposición *Paris Refashioned*, que examinará el papel que jugó París entre 1957 y 1968, uno de los períodos más innovadores en la historia de la moda en el que la alta costura fue desplazada por el *prêt-à-porter*. La muestra podrá ser visitada desde febrero de 2017 hasta abril del mismo año.

La exposición analiza a través de diseños de la época cómo la moda fue virando durante estos años. En 1957, primer año de análisis, Yves Saint Laurent fue nombrado director creativo de Dior. Su primera colección incluyó una línea de vestidos que, según la exposición, marcó el comienzo de un cambio en la alta costura hacia una moda más informal y juvenil.

En menos de dos décadas, el *prêt-à-porter* comenzó a tener un gran impacto gracias a nuevos diseñadores franceses de vanguardia. Esto se presentó como un desafío para los modistos como el propio Saint Laurent, Pierre Cardin o André Courrèges, que a partir de 1968 fueron añadiendo líneas de *prêt-à-porter*, además de sus creaciones de alta costura.